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1.「三春駅が閑散としている」

ぎかいの
視点

　駅利用者や住民が駅空間を便利で活気ある空間として利用できるよう、旧駅前サロン
の活用や駅でのイベント、サイン計画（※）の見直し、観光の足となる新たなモビリティ
の検討などに取り組むよう三春駅周辺の賑わいの創出に対して申入れ。

こども議会でも取上げられていたが、三春駅周辺にお店も無く閑散と
している。町の“観光の玄関”なのに…

2.「北部３地区には何も無い」
中郷地区には「モンベルストア」、岩江地区には「岩江こども園」など
大きな事業があるが北部３地区（御木沢・沢石・要田）には何も無く
寂しい。

　北部地区の活性化のために、平沢四合田住宅団地のような若い世代が移住できるよう
な宅地の造成や、こどもから大人まで利用できる遊び場や施設などの検討に取り組むよう、
北部地区の活性化に対して申入れ。

ぎかいの
視点

空き家を活用して、企業の人手不足解消に繋げるなど町と連携して
１ヶ月でも２ヶ月でもお試ししてやっていけたらと思うが。

3.「若い世代が移住しやすいように
　　　　　　　　　お試し移住を実現できないか」

　町でも少子化対策が必要であるため、以前行っていた町営住宅貸出事業の利用条件
の見直しや、新たな事業の検討に向け取り組むよう移住定住の促進に対して申入れ。

ぎかいの
視点

※サイン計画…どういった案内標識を、どこに、どのように設置したらよいのかなどをまとめた計画。

議会は住民自治の窓口
　令和６年 10 月から11 月にかけて町民の皆様との意見交換会を開催し、22 名にご参加いただきました。
　住民自治の窓口として、意見交換会で出された貴重なご意見やご感想を町政に反映していきます。
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　役員が町に直接出向いて話すより、議員の力がないと次へ進まないという部分がありますので、
地域で声を上げて議員の皆さんにお伝えして、議会からも町に話していただければ良い。

　以前意見交換会に参加してから青年部員たちの中で、次の意見交換に向けて町に対しての話を
する機会が増えました。普段そういった話は青年部内でするのですが、議員と向き合って話すこと
で、真面目に話すことができ貴重な機会だと思いました。

　私はこういったのは初めてでしたが、議員から意見交換会をしているのを聞いて、こんなに意見
交換会をやっていたのかと感じました。三春の議会というのはすばらしいと思っています。地方自
治というのは、国の施策とかなり関係するところもありますが、どうやって自分たちの町を良くして
いけるか議会と行政が互いにチェックしていきながらやるというのが本来の姿勢かと思っています。

4.「急がないとこどもがいなくなる」

ぎかいの
視点

　こどもが安全にのびのび遊ぶことのできる環境や、充実した設備のある屋外や屋内遊
び場の設置について取り組むよう公園のあり方に対して申入れ。

5.「こどもはいつ具合が悪くなるかわからない」

小児科・子ども向けの診療の機能を充実させてほしい。町内は予約が
いっぱいで、他の病院に診てもらった方がいいと言われたことがある。

　高齢者医療の充実はもとより、若者世代の医療体制の充実について福島県や国に対
し要請するなど医療体制の充実に対して申入れ。

ぎかいの
視点

こども議会でも「遊び場」について質問があったが、大きな公園を作
るのが理想的。三春の里の公園もあるが遊具が老朽化している。どう
せならモンベル近くに作るのが理想的。


